La Escuela de Imagen y Sonido de Vigo - EISV: Forjando Profesionales del Futuro del Audiovisual.

La Escuela de Imagen y Sonido de Vigo no sólo ofrece una educación de calidad, sino que también proporciona a sus estudiantes las herramientas y oportunidades necesarias para convertirse en los líderes del futuro del audiovisual.

La Escuela de Imagen y Sonido de Vigo - EISV, es un centro educativo que ha marcado la pauta en la formación de talentos para el sector audiovisual durante más de dos décadas. Con un enfoque centrado en la práctica y una sólida red de conexiones con la industria, la EISV se erige como un faro de oportunidades para aquellos apasionados por el mundo del cine, la televisión, la fotografía y el sonido.

Prácticas: una Inmersión en la Realidad Profesional.

En la EISV, las prácticas son mucho más que una mera obligación curricular; son una ventana al mundo laboral. Los estudiantes tienen la oportunidad de sumergirse en empresas líderes del sector, donde pueden aplicar los conocimientos adquiridos en el aula a situaciones reales. Además, desde el primer año, se promueven prácticas extracurriculares voluntarias, brindando a los estudiantes la oportunidad de ampliar su experiencia v fortalecer su red de contactos desde el inicio de su formación.

Para aquellos que buscan una experiencia internacional, el programa Erasmus+ 2021-2027 ofrece la posibilidad de realizar prácticas en el extranjero, enriqueciendo aún más su desarrollo profesional y cultural.

Docentes: Profesionales en Acción.

En la EISV, el aprendizaje va más allá de los libros y las aulas. Todos los profesores son profesionales en activo, lo que garantiza que los estudiantes se beneficien de su experiencia directa en el

campo audiovisual. Las clases se imparten mediante una metodología práctica, donde el énfasis está puesto en el aprender haciendo. Esta cercanía con la realidad del sector permite a los estudiantes desarrollar habilidades relevantes y adaptarse rápidamente a las demandas del mercado laboral

Tecnología e Instalaciones: un Entorno de Aprendizaje de Vanguardia.

Las instalaciones de la EISV están diseñadas para replicar fielmente el entorno profesional. Desde platós de televisión y fotografía hasta salas de grabación, pasando por espacios dedicados a la peluquería, el maquillaje y la realidad virtual, los estudiantes tienen a su disposición todas las herramientas necesarias para explorar su creatividad y desarrollar su talento. Además, tienen acceso a equipos de última generación, similares a los utilizados en la industria, lo que les permite familiarizarse con la tecnología que encontrarán en su futura carrera.

abriendo Empleabilidad: Puertas al Futuro Profesio-

En la EISV, el compromiso con la empleabilidad de los

estudiantes va más allá de la formación académica. Se ofrecen diversas oportunidades para establecer contactos con empresas del sector, a través de encuentros con profesionales, certámenes, premios, meetings, pitchings de proyectos audiovisuales y más. Además, se promueven prácticas voluntarias, demostraciones de producto y master classes, todo con el objetivo de preparar a los estudiantes para triunfar en el competitivo mundo audiovisual.

Más de dos Décadas Forjando Talentos.

Con más de 20 años de experiencia en la formación de profesionales del audiovisual, la EISV se ha consolidado como un referente en el sector.

Presencial v Semipresencial: Flexibilidad para tu Formación.

Conscientes de las necesidades cambiantes de los estudiantes en el mundo actual, la EISV ofrece modalidades presenciales y semipresenciales para adaptarse a tu estilo de vida y horario. Ya sea que prefieras sumergirte por completo en el ambiente educativo o que necesites flexibilidad para compaginar tus estudios con otras responsabilidades, la EISV tiene una opción para ti.

Ciclos Formativos de Grado Medio: Inicia tu Camino hacia el Éxito.

Si estás dando tus primeros pasos en el mundo del audiovisual, los ciclos formativos de grado medio de la EISV son el punto de partida perfecto. Con opciones como video sonido DJ y estética y belleza, podrás adquirir las habilidades básicas necesarias para iniciar una exitosa carrera en el mundo audiovi-

Dobles Titulaciones de Grado Medio: Diversifica tu Perfil Profesional.

¿Por qué conformarte con una sola titulación cuando puedes tener dos? Con las dobles titulaciones de grado medio de la EISV, como video sonido DJ + experto en fotografía o doble titulación video sonido DJ y experto en producción musical, podrás diversificar tu perfil profesional y aumentar tus oportunidades laborales.

Ciclos Formativos de Grado Superior: Especialízate en tu Pasión.

Con una duración de dos cursos, los ciclos formativos de grado superior ofrecen una formación profunda y especializada en áreas como animación 3D y videojuegos,

caracterización y maquillaje profesional, estética y belleza, imagen e iluminación, producción audiovisual. realización y sonido. Prepárate para destacar en el mercado laboral con habilidades prácticas y conocimientos actualizados.

Dobles Titulaciones Grado Superior: Potencia tu Perfil Profesional.

¿Quieres destacar aún más en tu carrera? La EISV te ofrece la oportunidad de obtener dos titulaciones en tan solo dos cursos. Con las dobles titulaciones de grado superior. como sonido de audiovisuales + experto en producción musical, Iluminación + piloto de dron, operador de Steady o experto en iluminación de espectáculos, podrás expandir tus horizontes profesionales y destacar entre la multi-

No pierdas la oportunidad de convertir tu pasión en tu profesión. ¡Înscríbete hov mismo en la Escuela de Imagen y Sonido de Vigo y comienza tu viaje hacia el éxito en el mundo del audiovisual!



Patricia Febrero Jefa de Estudios Escuela de Imagen y Sonido de Vigo- EISV

